

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur peneliti panjatkan kehadirat Allah SWT, atas limpahan Rahmat, Karunia, dan Inspirasi-Nya sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Skripsi ini dibuat untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Bahasa Jerman, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Jakarta.

Penulisan tugas akhir skripsi ini dapat terselesaikan karena bantuan dari berbagai pihak. Untuk itu dalam kesempatan ini, peneliti mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Azizah H. Siregar, M.Pd selaku Dosen Pembimbing yang telah membimbing, memberi masukan, serta memberi pengarahan dalam menyelesaikan skripsi, serta menjadi Penasihat Akademik selama peneliti menjadi mahasiswa Program Studi Pendidikan Bahasa Jerman, dan Ibu Dra. Kurniasih Ratri Handayani, M.Pd, Koordinator Program Studi Pendidikan Bahasa Jerman. Terima kasih juga peneliti sampaikan kepada dosen-dosen Program Studi Bahasa Jerman Universitas Negeri Jakarta yang telah mendidik peneliti selama masa studi dengan penuh kesabaran.

Terimakasih kepada kedua orang tua tercinta yaitu Ayahanda Ilyas dan Ibunda Nur Asni yang tidak henti-hentinya memanjatkan doa dan memberikan dukungan kepada peneliti, baik secara moril maupun materil, kakak dan adik, dan teman-teman Program Studi Pendidikan Bahasa Jerman UNJ angkatan 2013 khususnya Melati, Ajeng, Putri, Farhan dan Fajar R, terimakasih atas segala bantuan dan dukungannya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan, serta kepada semua pihak yang telah berjasa yang tidak dapat disebutkan satu-persatu.

Peneliti menyadari bahwa masih banyak kekurangan dalam penelitian ini. Oleh karena itu, peneliti mengharapkan banyak masukan, kritik atau saran yang bersifat membangun ke arah perbaikan skripsi ini.

Demikian kata pengantar yang disampaikan oleh peneliti, peneliti berharap agar tugas akhir ini dapat bermanfaat dan memberikan hal yang positif bagi segala pihak yang membutuhkan.

Jakarta, Februari 2019

M.S